
Vexpo
Beitrag von „Faantir Gried“ vom 9. Februar 2011, 19:49

Hi,

besteht das VEXPO-Kommitee noch und arbeitet aktiv? Wenn ja, gibt es einen Anspruch für
dieses Jahr? Egal, ob ja oder nein habe ich einen. Das VEXPO-Thema wäre
"Nachwuchskonzepte", die Planung läuft schon eine Weile. Nur zu Info, vordringlich interessiert
mich nur die Antwort auf die obigen beiden Fragen.

Beitrag von „Kaetyr Veuxin II.“ vom 9. Februar 2011, 20:14

Es gab dazu erst eine Diskussionsrunde in Fuchsen - die UVNO hat sich vorgenommen, die
vExpo unter ihrer Schirmherrschaft wieder aufleben zu lassen. Das ehemalige Kommittee
existiert meines Wissens nicht mehr. Wenn Du keine größeren Probleme mit uns haben solltest,
würden wir uns freuen, wenn wir das vielleicht gemeinsam in Angriff nehmen könnten.  So
eine vExpo ist ja sowieso Inbegriff der Gemeinschaft, und wieso sollte man da nicht bei der
Organisation anfangen.  Also: Herzliche Einladung ins UVNO-Forum! (Oder alternativ
woanders, wenn Dir das lieber ist.)

Beitrag von „Tenoxilatl“ vom 9. Februar 2011, 20:35

Gab es da nicht mal eine Wirtschaftsmesse, die ähnlich der Vexpo war und unter Federführung
der Mikrokultura organisiert wurde? Ich erinnere mich düster an längst vergangene Zeiten...

Beitrag von „James Didot“ vom 9. Februar 2011, 21:02
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Irgendwie sollte eine vExpo doch einen Gastgeber haben und von einem Land ausgerichtet
werde und nicht von einer Organisation, oder?

Beitrag von „PCI“ vom 9. Februar 2011, 21:14

Ich schätze mal, das war nur auf die Schirmherrschaft bezogen.

Eine vExpo wäre mal wieder cool...

Beitrag von „Kaetyr Veuxin II.“ vom 9. Februar 2011, 21:24

Tenoxilatl: Die MicroBiz? Ja, da kann Dir Carmen viel darüber erzählen.  Allerdings stieß die
zweite MicroBiz schon auf recht wenig Interesse, wenn ich mich richtig erinnere.

James Didot: Ja, wie der Presidente schon erwähnte: Das war nur auf die Schimherrschaft
bezogen. 

Beitrag von „Tenoxilatl“ vom 9. Februar 2011, 21:31

Die MicroBiz! Ja! Danke für den Augenöffner!

Beitrag von „Kaetyr Veuxin II.“ vom 9. Februar 2011, 21:53

Gerne doch. Für irgendwas muss ich ja gut sein.  Und sollte sie jemals wieder stattfinden,
kann Drachenstein dort ganz viel Obst und Getreide verkaufen.
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Beitrag von „Faantir Gried“ vom 9. Februar 2011, 21:54

Die VEXPO ist karten- und organisationsungebunden. Und die UVNO ist wie der RdN ziemlich
kartengebunden, vielleicht nicht vom Anspruch, aber von den Realitäten her. Ich will bei dieser
VEXPO keinen Staat ausschließen, daher würde eine Einbeziehung einer solchen Organisation
das falsche Zeichen setzen, tut mir Leid. Privatpersonen, die helfen wollen, sind jedoch gern
gesehen.

Beitrag von „Kaetyr Veuxin II.“ vom 9. Februar 2011, 21:56

Von den Realitäten her ist die UVNO an nichts und niemanden gebunden, sondern eine absolut
universelle Plattform für diplomatischen, wirtschaftlichen und kulturellen Austausch. Ich denke,
gewisse Staaten wirst Du eh immer ausschließen, gerade wenn Du niemanden ausschließen
willst, da das bei manchen ähnlich anecken würde wie mikronationale Sportevents.

Beitrag von „Tenoxilatl“ vom 9. Februar 2011, 21:57

Hm...eigentlich fände ich es dann garnicht mal so schlecht, wenn dieses Mal ein Land das nicht
kartengebunden ist die Vexpo austrägt. Unser Veuxin scheint in letzter Zeit ja sehr aktiv zu
sein. Vielleicht wäre das ja mal ein Vorschlag. Drachenstein hat eine lange Tradition. Ich bin mir
sogar sicher, dass unser guter Faantir da auch mithelfen würde.

Beitrag von „Faantir Gried“ vom 9. Februar 2011, 22:00

Schade, ich wollte das in Futuna machen. Aber wenn das nicht gewünscht ist, muss ich wohl
allein die Veranstaltung durchplanen und Ideen entwickeln. Wenn dem am Ende die Karte im
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Weg steht, tut mir das Leid. Gilgamesh hat jedoch für jeden Kuchen und unsere Götter können
auch jeden kartenfremden Besucher einladen.

Beitrag von „Kaetyr Veuxin II.“ vom 9. Februar 2011, 22:02

Ich wäre auch mit Futuna sehr einverstanden - gerade nach Drachenstein, so fürchte ich,
würden gewisse Staaten wohl sehr ungern kommen. Wenn Futuna hier absolut kartenneutral
agiert, so wäre das wohl perfekt geeignet. Könnte die UVNO als Kompromiss wenigstens einen
Pavillon bekommen? 

Beitrag von „Faantir Gried“ vom 9. Februar 2011, 22:04

Allen Staaten und Organisationen steht es zu, Pavillions zu errichten.

Teno sollte mal bitte in seine Post schauen.

Beitrag von „F. A. von Hohenburg-Lohe“ vom 9. Februar 2011, 22:05

Juhu, die vExpo! 
Ich wäre sogar damit einverstanden, dieses Mal über das Drachenstein-Tor (ehemals GF-Tor)
anreisen zu müssen.

Beitrag von „Kaetyr Veuxin II.“ vom 9. Februar 2011, 22:05

Dann freue ich mich auf die vExpo 2011 in Futuna.  Solltest Du irgendwelche Hilfe
benötigen, so steht das Angebot mit dem UVNO-Forum natürlich weiterhin. 
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Beitrag von „Kaetyr Veuxin II.“ vom 9. Februar 2011, 22:09

Zitat von F. A. von Hohenburg-Lohe 

Juhu, die vExpo! 
Ich wäre sogar damit einverstanden, dieses Mal über das Drachenstein-Tor (ehemals
GF-Tor) anreisen zu müssen.

Nach Drachenstein kommt man sogar bald über die OIK, ganz komfortabel und dauerhaft, ohne
schmerzliche Risse im Raum-Zeit-Kontinuum.  Ich reserviere mal die vExpo 2012 für uns.

Beitrag von „Tenoxilatl“ vom 9. Februar 2011, 22:13

Die Vexpo im rundum erneuerten Futuna ist ebenfalls eine hervorragende Idee. Ich könnte mir
vorstellen, zu diesem Zweck sogar meine alte ID von dort wieder auszugraben...nunja, dann
aber wohl eher als Zombie oder so. 

Beitrag von „Faantir Gried“ vom 9. Februar 2011, 22:19

Ich kann den Mann ja aus der Tempelbibliothek ausgraben lassen. Aber ich danke für die
freundlichen Hilfsangebote und werde auch nochmal jede Organisation und jeden Staat
individuell einladen, sobald der Zeitplan steht. Bis dahin suche ich noch Helfer zusammen. 

Beitrag von „Tenoxilatl“ vom 9. Februar 2011, 22:20

Melde mich als Helfer
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Beitrag von „Faantir Gried“ vom 9. Februar 2011, 22:23

Witzigerweise gibt es noch ein Vexpoforum für zwei alte Vexpos(damals als Teilnehmer) im
futunischen Forum, ich muss es nur entmüllen.

Beitrag von „Kaetyr Veuxin II.“ vom 9. Februar 2011, 22:25

Ich hätte noch die Homepage der DUR2005-vExpo hier rumliegen, falls man die recyclen will.

Beitrag von „Tenoxilatl“ vom 9. Februar 2011, 22:27

Man könnte sich die vorhandenen Foren ja erstmal ansehen und das beste daraus in die neue
Vexpo einbauen.

Beitrag von „Faantir Gried“ vom 9. Februar 2011, 22:31

Ich fürchte, das waren Inhalte, die nicht ganz aktuell sind. Zudem soll das ja nicht nur eine
Weltausstellung werden, sondern auch von einem bestimmten Thema passen. Wobei ich die
futunischen Konzepte als Negativbeispiele anführen werde. Was man vermeiden sollte. zu
komplex und exotisch für Neulinge. Aber das wird man auf der VEXPO dann genauer erfahren.

Beitrag von „Viktor Kaschinski“ vom 9. Februar 2011, 23:31

Gilt hier first comes - first serves? Das sollte doch immer noch das Komitee entscheiden oder
man wählt/bildet ein neues. Einfach einen Staat so durch "vorbeikommende" Leute zu
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betimmen ist etwas "außergewöhnlich".
Die letzte vExpo war in Noresund 2007 soweit ich weiss. Und es gab auch mal den Vorschlag,
sie entweder Ortsungebunden zu machen oder an einem wirklich, wirklich neutralen Ort mit
dem alle Leben können.

Beitrag von „Kaetyr Veuxin II.“ vom 9. Februar 2011, 23:43

Nachdem sich vorher drei Jahre kein Schwein für die vExpo interessiert hatte, dachte ich nicht,
dass jetzt gleich die Aasgeier kommen. 

Beitrag von „Alessi Modesto“ vom 10. Februar 2011, 02:42

Zitat von Kaetyr Veuxin II. 

Nachdem sich vorher drei Jahre kein Schwein für die vExpo interessiert hatte, dachte
ich nicht, dass jetzt gleich die Aasgeier kommen. 

Gewagte These (zum einen, dass sich kein Schwein dafür interessiert hat, zum anderen, dass
diejenigen, die sich hier zu Wort melden, Aasgeier sind). Sollte man unterm Strich nicht fröhlich
sein, dass es noch genug Interessenten gibt, um die vEXPO nach einer seufzenden Pause mal
weiter zu führen? Nein? Lieber sticheln? Na gut. Ach ja, sind ja die 'Neuen' Schuld an dieser
Unsitte, oder werfe ich da wieder etwas durcheinander?

Beitrag von „Wolfram Lande“ vom 10. Februar 2011, 05:06

Zitat von Kaetyr Veuxin II. 

Ich wäre auch mit Futuna sehr einverstanden - gerade nach Drachenstein, so fürchte
ich, würden gewisse Staaten wohl sehr ungern kommen. Wenn Futuna hier absolut
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kartenneutral agiert, so wäre das wohl perfekt geeignet. Könnte die UVNO als
Kompromiss wenigstens einen Pavillon bekommen? 

Korrekt.

Ich habe mich NIE für die vEXPO interressiert, aber Faantirs Idee klang im Futuna-Forum einfach
gut.

Beitrag von „Hendrik Wegland“ vom 10. Februar 2011, 09:45

Ich bezweifle, dass die MNs derzeit "reif" für eine neue Ausgabe der vExpo sind.

Beitrag von „Kaetyr Veuxin II.“ vom 10. Februar 2011, 11:26

Zitat von Alessi Modesto 

Sollte man unterm Strich nicht fröhlich sein, dass es noch genug Interessenten gibt, um
die vEXPO nach einer seufzenden Pause mal weiter zu führen?

Eben das ist ja mein Punkt, und deswegen finde ich es furchtbar, wenn in so einer Phase der
kreativen Ideenfindung gleich wieder die üblichen Meckertanten daherkommen und hier
destruktiv herummäkeln, anstatt einen konstruktiven Beitrag zu leisten.

Zitat 

Nein? Lieber sticheln? Na gut. Ach ja, sind ja die 'Neuen' Schuld an dieser Unsitte, oder
werfe ich da wieder etwas durcheinander?
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Das hier anzubringen, ist eine recht billige Effekthascherei, also lass es bitte. Hier geht es um
Faantirs Engagement und die vExpo, nicht darum, eine neue Schlammschlacht zu beginnen.

Zitat von Hendrik Wegland 

Ich bezweifle, dass die MNs derzeit "reif" für eine neue Ausgabe der vExpo sind.

Alle bestimmt nicht, aber das wird wohl nie der Fall sein. Mehr als anbieten und hoffen, dass
was draus wird, liegt eh nicht in der Macht eines Veranstalters.

Beitrag von „Alessi Modesto“ vom 10. Februar 2011, 12:22

Zitat von Kaetyr Veuxin II. 

Eben das ist ja mein Punkt, und deswegen finde ich es furchtbar, wenn in so einer
Phase der kreativen Ideenfindung gleich wieder die üblichen Meckertanten
daherkommen und hier destruktiv herummäkeln, anstatt einen konstruktiven Beitrag
zu leisten.

Dann habe ich wohl Dein Gleichnis mit den Aasgeiern falsch interpretiert. Insbesondere dieser
unselige Augenrollsmilie verstärkt eine negative Interpretation, wie ich finde. Aber gut, dann
haben wir wohl doch den gleichen Blickwinkel.

Zitat von Kaetyr Veuxin II. 

Das hier anzubringen, ist eine recht billige Effekthascherei, also lass es bitte. Hier geht
es um Faantirs Engagement und die vExpo, nicht darum, eine neue Schlammschlacht
zu beginnen. 
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Das stimmt, das war nicht angebracht, aber ich habe mich sehr über die Arroganz im Dionysos-
Thread geärgert. Trotzdem, das gehört nicht hier her, Entschuldigung.

Zitat von Hendrik Wegland 

Ich bezweifle, dass die MNs derzeit "reif" für eine neue Ausgabe der vExpo sind.

Kannst Du das mal näher ausfühern, bitte? Mir ist nämlich nicht ganz klar, worauf diese
Annahme fußt.

Beitrag von „Kaetyr Veuxin II.“ vom 10. Februar 2011, 12:46

Zitat von Alessi Modesto 

Dann habe ich wohl Dein Gleichnis mit den Aasgeiern falsch interpretiert. Insbesondere
dieser unselige Augenrollsmilie verstärkt eine negative Interpretation, wie ich finde.
Aber gut, dann haben wir wohl doch den gleichen Blickwinkel.

Dann möchte ich mich für die Missverständlichkeit meines Beitrags entschuldigen (und freue
mich über die Übereinstimmung). 

Zitat 

Das stimmt, das war nicht angebracht, aber ich habe mich sehr über die Arroganz im
Dionysos-Thread geärgert. Trotzdem, das gehört nicht hier her, Entschuldigung.

Entschuldigung angenommen, und ich möchte mich entschuldigen, dass das im Dionysos-
Thread arrogant gewirkt hat. Ich neige dazu, sehr schnell emotional zu werden. 
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Beitrag von „PCI“ vom 10. Februar 2011, 13:02

Zitat von Hendrik Wegland 

Ich bezweifle, dass die MNs derzeit "reif" für eine neue Ausgabe der vExpo sind.

Ach warum nicht? Das wird sich doch zeigen, und wenns mies wird, na und? Die Chance auf
eine gute und vielleicht auch auf die Mikronationen fokussierende vExpo ist doch viel größer.

Beitrag von „Hendrik Wegland“ vom 10. Februar 2011, 13:38

Naja, da muss man sich ja nur die jüngste "Diskussion" im Dionysos-Thread anschauen.

Beitrag von „PCI“ vom 10. Februar 2011, 13:44

Gerade drum, vielleicht hilfts ja.

Beitrag von „Faantir Gried“ vom 10. Februar 2011, 16:21

Zitat von Victor Kaczynski 

Gilt hier first comes - first serves? Das sollte doch immer noch das Komitee entscheiden
oder man wählt/bildet ein neues. Einfach einen Staat so durch "vorbeikommende"
Leute zu betimmen ist etwas "außergewöhnlich".
Die letzte vExpo war in Noresund 2007 soweit ich weiss. Und es gab auch mal den
Vorschlag, sie entweder Ortsungebunden zu machen oder an einem wirklich, wirklich
neutralen Ort mit dem alle Leben können.
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Wenn du etwas gegen Futunas Neutralität einzuwenden hast, musst du nicht kommen. Andro,
in dem Personen simulieren, die andere nachweislich aus den Mns mobben wollen, ist jedenfalls
nicht neutraler und die Idee, soetwas zu veranstalten, hatte auch keiner von euch.

Zitat von Hendrik Wegland 

Ich bezweifle, dass die MNs derzeit "reif" für eine neue Ausgabe der vExpo sind.

Auch du musst nicht unbedingt kommen, wenn du nicht daran glaubst. Fuchsen und Andro
werden jedoch ebenso eingeladen wie jede andere MN.

Zitat von Hendrik Wegland 

Naja, da muss man sich ja nur die jüngste "Diskussion" im Dionysos-Thread anschauen.

Ich glaube, dass nichts so heiß gegessen wird, wie es gekocht wurde. einen Streit zwischen
zwei, drei Personen muss man jetzt nicht zur mnweiten Krise ausbauen.

Beitrag von „Hendrik Wegland“ vom 10. Februar 2011, 16:39

Ach, natürlich erscheinen wir, wir sind ja schließlich nicht so penibel. 

Beitrag von „Wolfram Lande“ vom 10. Februar 2011, 16:50

Niemand hat vor einen Streit zwischen zwei, drei Personen zu einer vnweiten Krise ausbauen!

Beitrag von „Viktor Kaschinski“ vom 10. Februar 2011, 17:54

Das sich Diskussionen immer so negativ entwickeln müssen. Nein, mir gings nicht darum direkt
zu sagen, das ich gegen Futuna bin. Das hätte jede MN schreiben können" Wer will vExpo? Ja?
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Ok dann bei uns".
Ich finde, dass man das wie es auch bisher der Fall war, plant und ein Komitee beruft, das sich
um alles kümmert.
Wenn dann am Ende Futuna der Gastgeber ist, dann ist das doch gut und richtig.
Wieso du jetzt wieder mit Andro anfängst oder irgendwas von systematischem Mobben
erzählst, ist für mich unbegreiflich.
Es ist doch gut und freut mich, wenn es wieder Leute gibt, die die Expo wollen und natürlich
auch, das Futuna sich anbietet.
Ich will der vExpo in keinster Weise im Wege stehen, aber ich wollte das anmerken.
Wenn man aber hier so wie bisher verfahren will, und per Akklamation den Ort und die Zeit und
das Thema bestimmt, solls mir auch Recht sein.

Beitrag von „Carmen I.“ vom 10. Februar 2011, 19:44

Wie du gemerkt haben könntest, will man so verfahren und wenn es dich freut, dann halt doch
keine Monologe über "Komitee bilden". Denn, auch das sollte man inzwischen gemerkt haben
können: Es funktioniert nicht. Insofern ist es ganz toll von Faantir, dass er einfach daher kommt
und sagt: "Ich machs! Näheres in Bälde!" Nur so geht das heutzutage.

Beitrag von „Faantir Gried“ vom 10. Februar 2011, 20:45

Ich danke Dir, Petra, auch wenn ich hoffe, dass die Veranstaltung selbst am meisten
überzeugen wird. Eine meiner persönlichen Vorstellungen ist es, die Krise, welche einigen hier
erscheint, als nur eingeredet erscheinen zu lassen. Vielleicht gelingt mir das, vielleicht auch
nicht. Aber ehrgeizig bin ich da schon.

Beitrag von „Viktor Kaschinski“ vom 11. Februar 2011, 00:37

Ich seh keine Krise. Die vExpo war bisher immer unpolitisch und überµnational und diente der
Präsentation aller MNs, war schon fast halb simoff (so sah ich das damals, muss ja nicht
stimmen).
Von daher stimme ich mit ein und unterstütze Futuna/Gried dann bei seinem Vorhaben, die
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Expo wieder zu beleben. Vllt. trägt das auch zu einem offenerem Umgang untereinander bei
und dem Abbauen von gegenseitigen Vorurteilen in der Szene.

Beitrag von „Faantir Gried“ vom 12. Februar 2011, 16:22

Kleiner Zwischenstand: Wir sind auf einem guten Weg, noch immer motiviert und werden bei
Zeiten Ankündigung+Einladungen herausgeben. Das Hauptproblem ist wohl meine
ungebremste Kreativität, welche zu einer Überfrachtung der Veranstaltung führen kann. Zum
Glück habe ich zwei nette Helfer, die mir etwas Augenmaß abringen.

Beitrag von „PCI“ vom 12. Februar 2011, 19:21

Wie lange vorher werden denn die Einladungen versandt? (Für mich: je eher, desto besser)

Beitrag von „Faantir Gried“ vom 12. Februar 2011, 23:10

Spätestens einen Monat vorher.

Beitrag von „F. A. von Hohenburg-Lohe“ vom 15. Februar 2011, 23:29

Ich finde, die vExpo sollte mal am Wasser stattfinden, also am Meer meine ich. 
Wegen der Pavillon-Sache.

Beitrag von „Kaetyr Veuxin II.“ vom 16. Februar 2011, 09:48
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Planst Du ein zweites Gulivien? 

Beitrag von „Gordon Shumway“ vom 16. Februar 2011, 17:47

Ein Monat vorher halte ich für äußerst knapp .. schließlich müssen ja auch noch Pavillions
gebastelt werden!

Beitrag von „Faantir Gried“ vom 17. Februar 2011, 09:31

Dafür sollte ein Monat reichen. Im Übrigen wären uns ein bis zwei weitere Planer willkommen,
so sie denn den Mund halten können, damit nicht alle Überraschungen zu schnell bekannt sind.

Beitrag von „Frank Isara“ vom 17. Februar 2011, 20:19

Jo, machen statt quatschen.

Beitrag von „Faantir Gried“ vom 10. März 2011, 10:19

Aktuelle Info: Es wird empfohlen, sich mehr Allgemeinwissen über die MNs anzulesen/zu
erfragen, denn über einen Wettbewerb können drei Staaten sich eine exklusive Vorstellung
ihrer Pavillions erkämpfen.

Beitrag von „König Potty“ vom 10. März 2011, 10:30
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Ein Monat reicht doch vollkommen aus. Unsere Pavillions haben wir bisher immer erst kurz vor
knapp angefangen zu entwerfen. 

Beitrag von „Oberster Hirte“ vom 10. März 2011, 12:15

Ja, hat man gemerkt;)

Beitrag von „Viktor Kaschinski“ vom 11. März 2011, 01:36

Ich dachte bei der vExpo geht es um die friedliche Vorstellung der Länder durch sie selbst und
nicht um einen harten Wettkampf.

Beitrag von „Wernher Graf von Perleburg“ vom 11. März 2011, 02:01

Mir wurscht, hätte sowieso lieber eine Industrieausstellung 

Beitrag von „Faantir Gried“ vom 11. März 2011, 10:10

Zitat von Victor Kaczynski 

Ich dachte bei der vExpo geht es um die friedliche Vorstellung der Länder durch sie
selbst und nicht um einen harten Wettkampf.

Die anderen Staaten werden dann in drei Gruppen vorgestellt, die drei Gewinner erhalten nur
eine besondere Präsentation abgekoppelt vom Rest.
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@Perleburg: Dann wirst du auf deine Kosten kommen, mehr sei aber noch nicht verraten.

Beitrag von „Viktor Kaschinski“ vom 11. März 2011, 13:51

Ja gut lassen wir uns überraschen, weil daran rummeckern ist auch eher kontraproduktiv. Also
man hat ab der Bekanntgabe dann einen Monat Zeit?

Beitrag von „Faantir Gried“ vom 21. März 2011, 14:00

Eine kleine Vorabinformation: Die Benachrichtigungen werden auf drei Wegen erfolgen.

1. Staaten, die länger als ein Jahr auf einer Karte(OIK und CartA) eingetragen sind und nicht als
inaktiv auf derselben gekennzeichnet wurden, erhalten eine individuelle Einladung. Die
Reihenfolge der Staaten bei der Information ist willkürlich und nicht als Präferenz seitens der
VEXPO-Leitung zu werten.
2. OIK, CartA und der Marktplatz werden mit einem Hinweisposter bedacht. Dort finden sich
auch Hinweise auf die gleichzeitig stattfindenden Messen(Wirtschaft, Militär, Sport etc.; noch
nicht final entschieden)
3. Für etwagige Veranstaltungen bekommen einige Persönlichkeiten Extraeinladungen, jedoch
nur diskret über persönliche Nachrichten.

Beitrag von „F. A. von Hohenburg-Lohe“ vom 22. März 2011, 01:49

Bravo! 

Falls noch irgendetwas gebraucht wird, stehe Gewehr bei Fuß: Ab 1. April
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Beitrag von „PCI“ vom 5. April 2011, 14:55

Eine Frage an die Organisation: wird die Errichtung eigener Pavillons möglich sein, wenn ja, sind
irgendwelche baulichen Vorgaben zu beachten?

Beitrag von „Faantir Gried“ vom 5. April 2011, 19:52

Die Pavillions sollen dauerhaft ins FutWiki (unsere Website) eingepflegt werden. Daher bitte
keine fremden Bilder verwenden. Jeder Pavillion kann bis zu drei Seiten an Informationen
umfassen. Sollten technische Spielereien erwünscht sein, kann jedoch auch ein externer
Pavillion errichtet werden(auf einer anderen Website).

Beitrag von „PCI“ vom 5. April 2011, 21:58

Coole Sache, Danke für die Info!

Beitrag von „Faantir Gried“ vom 23. April 2011, 12:12

!Achtung! Ich suche als Vexpohauptverantwortlicher jemanden, der sich mit Setzregeln beim
Sport auskennt. Über Hilfe in dem Bereich bei den aktuellen Modulen würde ich mich sehr
freuen.
!Achtung 2! Es werden mögliche Moderatoren und Kommentatoren für die verschiedenen
Veranstaltungen gesucht - mehrjährige MN-Erfahrung und Toleranz sind erwünscht. In der
gesamten Existenz Futunas gab es nur drei Fälle, in denen administrativ eingegriffen wurde,
dabei soll es bleiben. Zensur soll es nicht geben(Ich hoffe, niemand versucht sich an Sabotage)

Aktuelle Informationen:
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Grober Zeitplan: Abschluss der VEXPO-Planung im Juni; Vexpo Juli, August oder September
Inhaltsergänzungen: Mögliche parallele Wirtschaftsmesse; Sportereignisse(siehe oben)

Beitrag von „Hendrik Wegland“ vom 23. April 2011, 13:01

*meld*

Beitrag von „Viktor Kaschinski“ vom 23. April 2011, 14:18

Als Moderator/Kommentator würde ich mich auch mal gerne versuchen.

Beitrag von „Faantir Gried“ vom 31. Mai 2011, 13:14

Entgegen der Planung wird sich die Ankündigung der Vexpotermine wohl noch um mindestens
eine Woche verzögern, da die mir versprochenen Grafiken auch nach drei Monaten nicht
aufgetaucht sind.

Sollte sich also jemand finden, der grafisch begabt ist und auch soetwas gestalten mag, kann er
sich hier ja mal melden.

Beitrag von „Frank Isara“ vom 31. Mai 2011, 18:37

Wenn es simpel genug ist, blubber mich im ICQ an.
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Beitrag von „Aristide Barraine“ vom 31. Mai 2011, 21:32

Je nach dem, was für Grafiken fehlen, kannste mich auch per PN hier mal anschreiben.
Vielleicht kann ich Abhilfe schaffen.

Beitrag von „Carmen I.“ vom 5. Juni 2011, 19:50

*Hat eine Kiste mit alten Fotos gefunden.......*

Image not found or type unknown

Erinnert sich jemand daran? Das war 2006.

Beitrag von „Hendrik Wegland“ vom 5. Juni 2011, 20:11

Das war eine höchst redliche Veranstaltung gewesen.

Irgendwo müsste es auch noch das alte Forum davon geben.

Beitrag von „F. A. von Hohenburg-Lohe“ vom 5. Juni 2011, 21:46

Eine vExpo! Das ist doch mal wieder was! 
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Beitrag von „Frank Isara“ vom 6. Juni 2011, 00:13

Zitat von Hendrik Wegland 

Das war eine höchst redliche Veranstaltung gewesen.

Irgendwo müsste es auch noch das alte Forum davon geben.

War gewesen-Lager bemannt und einsatzbereit, wir sind auf zwei Plusquamperfekt pro Halbsatz
eingestellt!

http://www.youtube.com/watch?v=iyhcZLf_CQg

Sorry, ich konnte nicht anders, ganz unabhängig davon ab dus von Dir nun richtig war oder
nicht 

Beitrag von „Carmen I.“ vom 10. Juni 2011, 19:56

Oh mein Gott, wie geil ist das denn?! 

Beitrag von „Inga van Mauritz“ vom 11. Juni 2011, 12:58

Das ist wirklich ganz groß! 
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Beitrag von „Frank Isara“ vom 11. Juni 2011, 18:01

Es freut mich immer anderen Jochen Malmsheimer näher bringen zu können. 

Beitrag von „Faantir Gried“ vom 11. Juni 2011, 19:58

Zitat 

Image not found or type unknown

Werte Emirinnen und Emire,

das Schahtum Futuna lädt die Nationen aller Welten zur Weltausstellung 2011 in der
Zeit vom 9. bis zum 17. Juli ein. Neben unberührter Natur, komfortablen Unterkünften
und einer reichen Küche erwarten die Gäste auch folgendes:

Image not found or type unknown

Rätselwettbewerbe: Es gilt eine besondere Präsentation des Pavillions Ihrer

Nation zu gewinnen! Die drei gewinnenden Nationen werden vor allen anderen Staaten
in einem Blickpunkt vorgestellt.

Wirtschaftsmesse: Zeitgleich zur Weltausstellung findet eine

Wirtschaftsmesse mit dem Schwerpunkt Luft- und Raumfahrt statt. Interessierte
Unternehmen können sich im Schahtum registrieren.
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Ideenbörse: Hierbei werden neue Projekte und ungewöhnliche Ansätze für

symbolische Preise versteigert. Wir wollen zeigen, dass die Staatengemeinschaften
keinesfalls mit ihrer Kreativität am Ende sind.

Zahlreiche Diskussionsrunden: Hierbei werden so kontroverse Themen wie

geschichtliche Verknüpfung, militärische Konflikte und Umgang mit fremdsprachigen
Nationen unter maßvoller Moderation besprochen.

Sport: Es sind ein Fußballturnier und ein typisch futunisches Kamelrennen

geplant.

und vieles andere mehr: Dies wird später enthüllt werden!

* Anmeldung: Staaten melden sich bitte hier an, Unternehmen für die Wirtschaftsmesse
dort.

Es ist dem Schahtum Futuna eine Ehre, die Weltausstellung 2011 zu beherbergen.

Mögen die Götter Sie sicher zu uns führen!

Alles anzeigen 

Beitrag von „Faantir Gried“ vom 13. September 2011, 20:00
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Zur Nachbearbeitung der VEXPO:

- Vexpokomitee: Sobald der Platzmeister zurückkehrt, werde ich ihn bitten, vor Ort ein
entsprechendes Unterforum einzurichten, dass sich dann mit der Vergabe der Vexpo
auseinandersetzt. Mitglieder des Komitees sind immer diejenigen Staaten, welche an der
letzten Vexpo aktiv teilgenommen haben. Den Vorsitz hat dann bis zur nächsten Vexpo das
letzte Gastgeberland. Dem Vexpokomitee können dann vor Ort Anträge für die nächste Vexpo
vorgelegt werden, welche dann mit einfacher Mehrheit vergeben wird.
Ursprünglich wollte ich die Vexpo direkt weitergeben, aber sowohl diese Variante als auch die
Möglichkeit, das Komitee immer von MN zu MN ziehen zu lassen, sind unfair oder zu aufwendig.

- Einpflegung ins futwiki: Fällt flach, ich werde stattdessen mit den mnwiki-Admins sprechen. Im
futwiki gab es zuviel Vandalismus und zudem ist es fraglich, ob es mit soviel Fremdinfos noch
als nationales Wiki als Homepageersatz gelten würde.

Beitrag von „Carmen I.“ vom 15. September 2011, 16:18

Finde ich gut, die Idee mit dem internationalen Komitee.

Beitrag von „Viktor Kaschinski“ vom 15. September 2011, 16:37

Vllt. sollte es immer ein Kommitte geben, das dem Gastgeber hilft. Futuna hat sehr viel getan
und es war gut. Aber ich denke die Pressemitteilungen sagen auch klar, dass man da nur mit 1-
2 Personen kaum voran kommt.

Beitrag von „Platzmeister“ vom 17. September 2011, 00:34

Zitat von Faantir Gried 

24https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/2048-vexpo/

https://www.mn-marktplatz.de/wcf/index.php?page=Thread&amp;postID=52653#post52653
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/2048-vexpo/


Zur Nachbearbeitung der VEXPO:

- Vexpokomitee: Sobald der Platzmeister zurückkehrt, werde ich ihn bitten, vor Ort ein
entsprechendes Unterforum einzurichten, dass sich dann mit der Vergabe der Vexpo
auseinandersetzt. Mitglieder des Komitees sind immer diejenigen Staaten, welche an
der letzten Vexpo aktiv teilgenommen haben. Den Vorsitz hat dann bis zur nächsten
Vexpo das letzte Gastgeberland. Dem Vexpokomitee können dann vor Ort Anträge für
die nächste Vexpo vorgelegt werden, welche dann mit einfacher Mehrheit vergeben
wird.
Ursprünglich wollte ich die Vexpo direkt weitergeben, aber sowohl diese Variante als
auch die Möglichkeit, das Komitee immer von MN zu MN ziehen zu lassen, sind unfair
oder zu aufwendig.

- Einpflegung ins futwiki: Fällt flach, ich werde stattdessen mit den mnwiki-Admins
sprechen. Im futwiki gab es zuviel Vandalismus und zudem ist es fraglich, ob es mit
soviel Fremdinfos noch als nationales Wiki als Homepageersatz gelten würde.

Das Vexpo-Komitee werde ich als Benutzergruppe einrichten und im ICC ein Unterforum
einrichten

Betreffend MNWiki: Immer rein mit den Infos über und rund um die VEXPO.
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